

3.500 metros de nuevos conductos que beneficiarán a los vecinos de zona norte

06/06/2019



Finalizó la obra N° 400, la cual consistió en la colocación de 3.500 metros de conductos de 500 mm de diámetro que beneficiará con mayor caudal y presión a más de 25.000 vecinos de la zona norte de la ciudad

Este nuevo conducto troncal, que forma parte del Plan de Obras del Cargo Tarifario al Servicio de Agua Potable, comienza en Bv. Los Granaderos y Bv. Los Andes y se dirige por esta última hacia el norte, continuando por las calles Mendoza y Mackay Gordon hasta llegar al ingreso de la Estación Elevadora Guiñazú.

Gracias a esta obra, se podrá entregar un mayor volumen de agua a las Estaciones Elevadoras Guiñazú Alta y Baja presión, lo cual permitirá llegar con mayor caudal y presión a las EE Aeropuerto y la futura EE Guiñazú

Norte, beneficiando indirectamente a todo el sector norte de la ciudad.

Te mostramos algunas imágenes de los trabajos de empalme este conducto sobre otro de 1.500 mm de diámetro, los cuales se ejecutaron en el mes de noviembre en la intersección de las calles Marquina y Bv. Los Granaderos.

Para conocer más sobre el plan y el avance de las obras en ejecución, pueden visitar la sección [Plan de Obras en nuestro sitio web, ingresando aquí.](#)